

Cédric Lefèvre fabrique des épées et des dagues de collection

Publié le 18/02/2016



Cédric Lefèvre fabrique des pièces originales. © MILLAT Pierre

Venu du Chaourçois, Cédric Lefèvre a récemment installé son atelier de coutellerie à Vaudeurs, place de l'Éolienne. Il est arrivé « par amour ! », indique celui qui a connu sa compagne dans le bourg. Le jeune artisan a abandonné un emploi stable dans une médiathèque troyenne pour cet artisanat. Il s'était pris de passion pour celui-ci il y a quelques années.

« J'ai toujours été fasciné par l'histoire en général et l'épopée des Vikings en particulier », explique l'artisan qui a forgé lui-même sa première épée en 2008. Autodidacte, Cédric Lefèvre a dû apprendre les techniques de forge des métaux auprès d'amis et de professionnels. Sa production concerne « la coutellerie traditionnelle et la demande particulière de collectionneurs portant sur la reproduction d'épées et de dagues. Les couteaux et objets de collection sortis de mon atelier sont autant de pièces uniques, forgées dans des aciers carbonés, solides et résistants qui défient le temps. »

Pour fabriquer un couteau, il faut « une section d'acier soumise au feu de la forge avant d'être martelée avec différents outils pour donner la forme de la lame. Au traitement thermique va succéder la phase de polissage, et enfin l'assemblage ergonomique du manche, façonné à partir de loupes et de bois communs du Pays d'Othe. »

La clientèle de Cédric Lefèvre comprend des particuliers, des chasseurs, des collectionneurs et des passionnés de cuisine qui souhaitent utiliser un accessoire personnalisé. À la demande, l'artisan organise aussi des stages de forge des métaux à l'intention des amateurs intéressés par la recherche du savoir-faire du forgeron.

VAUDEURS ECONOMIE

A LIRE SUR L'YONNE

En bref - Une mère étrangle sa fille, des voleurs identifiés, des réservoirs siphonnés... Le point sur les faits divers dans l'Yonne

L'Yonne